
Vértigo Político (sitio)

2023-10-01

AVANCE EN DERECHOS HUMANOS
Autor: Laura Quintero

Género: Nota Informativa

Como un reconocimiento a su labor en defensa de los derechos humanos, en sesión solemne el Congreso de la
Ciudad de México conmemoró 30 años de haber iniciado los trabajos de la Comisión de los Derechos Humanos
de la capital (CDHCM), en los que ha enfrentado diversos y enormes desafíos, pero también ha tenido avances
que mencionaron en su oportunidad los representantes de cada una de las bancadas.

El diputado Royfid Torres González, del partido naranja, reconoció que "este aniversario debe ser una
oportunidad para la reflexión, para recordar que las amenazas siguen presentes, los retrocesos, las restricciones de
derechos, los discursos de odio siguen presentes, incluso desde esta tribuna".

Ciertamente se ha avanzado en materia de derechos humanos. Desde que inició esta institución muchísimas
personas han contado con apoyo en la defensa de sus derechos, pero a pesar de tantos años y tantos logros
persiste la desigualdad. Y aunque hoy la mayoría de los ciudadanos conocen y saben que cuentan con la CDHCM
en cualquier problema de discriminación, falta mucho por hacer. Sobre todo, que el Congreso promulgue leyes
que fortalezcan sus actividades. Ojalá.

"Estamos aquí para reconocer la tutela de una agenda de los derechos de los chilangos, de los migrantes, que
promueve la transversalidad y la interseccionalidad de las personas LGBTTTIQ. Sin embargo, se mantiene la
desigualdad, pues aún son muchas las dificultades que se deben sortear en esta ciudad y por eso exhorto a
redoblar el compromiso para proteger y garantizar los derechos de todas, todos y todes", dijo Torres González.

El reconocimiento fue muy merecido y la presidenta de la Comisión, Nashieli Ramírez Hernández, estuvo más
que satisfecha, aunque consciente de que falta mucho por hacer. También los titulares de las secretarías del
Trabajo y Fomento al Empleo, José Luis Rodríguez Díaz de León, y de Ciencia, Tecnología e Innovación, Ofelia
Angulo Guerrero, así como la consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia
Avendaño Durán, quienes la acompañaron en este acontecimiento.

"Un mandato constitucional que las autoridades tienen la obligación de proteger y promover no alcanza ante la
sistemática violación de las garantías de personas de la diversidad sexual, de las poblaciones callejeras, de los
migrantes. No es suficiente para aquellos que han sufrido tragedias. Y es que esta Comisión conoce mejor que
nadie las quejas por las violaciones a los derechos humanos por parte de la autoridad, funcionarios de gobierno o
los órganos de impartición de justicia. Esta Comisión no puede ser solo testigo de carpetas de investigación sin
hallazgos o de historias que no encuentran cauce hacia la justicia y topan con puertas y ventanillas cerradas",
expuso el legislador.

Desafortunadamente hay que reconocer que sigue habiendo violaciones a las garantías de las personas,
principalmente mujeres que son acosadas por el jefe para mantener su fuente de empleo o abusos a menores en
planteles educativos. Y aunque muchos de los casos no se denuncian por diversas razones, es elevado el número
de quejas que recibe la CDHCM a diario.

Y sí, faltan muchas cosas por hacer, pero habrá que seguir creando las condiciones para mejorar el servicio,
asunto donde los representantes populares tienen una tarea pendiente con la ciudadanía para disminuir la
desigualdad en materia de derechos humanos. ¡Veremos qué hacen!

El bolso de Laura...

https://www.vertigopolitico.com/columnas/notas/avance-en-los-derechos-humanos


Ahora déjeme contarle que el Consejo Judicial Ciudadano de la CDMX ya inició el proceso para la posible
ratificación de la titular de la Fiscalía General de Justicia capitalina, Ernestina Godoy Ramos. Esto luego de que
la funcionaria manifestó su interés en permanecer cuatro años más al frente de la fiscalía... El que ya se destapó
para contender con las siglas de Morena por la Alcaldía Cuajimalpa es el diputado Gonzalo Espina Miranda. El
legislador de filiación albiazul durante muchos años dejó al PAN para engrosar las filas morenistas. Al tiempo...




